

# *Des milliers de personnes manifestent au Brésil contre l'assassinat d'une conseillère activiste*

---



Brasilia, 16 mars (RHC)- Des milliers de personnes sont descendues dans la rue des principales villes du Brésil pour protester contre l'assassinat d'une conseillère municipale de la ville de Rio de Janeiro.

Les manifestants critiquaient aussi de façon ouverte l'assassinat d'habitants des quartiers pauvres par la police.

Des enquêteurs, des procureurs et même des chefs de bandes de trafiquants de drogues ont signalé que l'assassinat de Mariella Franco a toutes les caractéristiques d'un crime politique.

Mariella Franco, qui faisait partie d'une commission chargée de superviser l'intervention militaire dans la ville de Rio de Janeiro, avait durement critiqué la mesure. Elle a signalé que la violence policière contre les habitants pourrait se renforcer.

Un enquêteur de la police de la ville a affirmé que le motif principal semble être la dénonciation par Mariella Franco contre les forces de police pour des morts présumées d'innocents au cours de leurs constants affrontements avec les bandes de trafiquants de drogues.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157672-des-milliers-de-personnes-manifestent-au-bresil-contre-l'assassinat-d'une-conseillere-activiste>



**Radio Habana Cuba**